

碧水便い

10月

学校の中庭のキンモクセイが満開となり、甘い香りを漂わせています。
今年は台風がたくさん発生し、全国各地で被害が出ていますが、幸い
隠岐の島では、今のところ大きな被害もなく、平穏な日々が続いています。
生徒たちは10月11日から始まる中間試験に向けて頑張っているところ
です。また、11月に行われる危険物や冷凍など様々な資格試験に向けて、
頑張っている人もたくさんいます。3年生や専攻科2年生には続々と会社や
学校から内定や合格の知らせが届いています。

第12回全隠岐カッターレース大会

9月8日(土)に第12回全隠岐カッターレース大会が開催されました。今年は女子の部をなくし、男女混成の部としました。過去最多の23チームの参加がありました。男子の部では”イカスミバスター(3KA)チーム”が見事二年連続優勝を果たしました。混成の部では”揚げギョーザ(3S)チーム”が優勝しました。



圧倒的な強さで二年連続優勝を果たした3KA
イカスミバスターチーム！



1年生の時から男女混合で出場し続けた3S
揚げギョーザチーム！悲願の優勝達成！



1年生ながら3位となった1KAチーム！
来年に期待！



2レース目でタイムを伸ばし、逆転で決勝
レースに進出し、準優勝した1Sチーム！



フィッシングコンテストの
翌週に60cmのヒラマサ
を釣り上げた1KのR.A君。



- 4日 英検(二次試験)
- 11日 危険物取扱者試験
- 第三種冷凍試験
- 25日 ビジネス文書実務検定
- 29日 期末試験開始



午後からは参加者全員(16名)で福浦湾周辺の
ゴミ拾いをしました。



お知らせ

気温が下がり、風邪やインフルエンザが流行する季節
となっていました。特にインフルエンザにつきましては
一度流行すると寮生全體に蔓延することがあります。

つきましては、同封しました「インフルエンザ対策につ
いて」の文書を一読いただき、できるだけお子様に予防
接種を受けさせていただきますよう、ご協力をお願い致
します。後日、寮にて希望をとらせていただきます。

何かご不明な点などございましたら、舍監長または
養護教諭までご連絡下さい。